

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. April 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Geschwindigkeitsmessgerät Gärtnerstraße/Fischeraustraße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Auf Grund der örtlichen Gegebenheiten wurde die Fischeraustraße in Richtung Gärtnerstraße zu einem beliebten Schleichweg für Pendler in Richtung Wiener Straße stadtauswärts.

Leider kann man sehr oft beobachten, dass sich die Verkehrsteilnehmer nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung halten. Daher sollen Maßnahmen ergriffen werden, die auf die gefahrene Geschwindigkeit hinweisen und somit zur Verkehrsberuhigung und zur Sicherheit beitragen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann an der Fischeraustraße (Nähe Gärtnerstraße) ein Geschwindigkeitsmessgerät – wie im Motiventext erwähnt – installiert werden kann.